



Tiraditos

ACUERDAN DE MADRUGADA AUMENTO AL MÍNIMO

• Ahora sí que la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, metió presión a los empresarios que forman parte de la Comisión Nacional del Salario Mínimo (Conasami), para sacar el aumento al minisalario del país. La Comisión se encontraba en sesión permanente, pero las negociaciones se estaban llevando de manera tranquila, por decirlo de alguna forma. Pero ayer, los sectores que participan recibieron una llamada de Palacio Nacional para que aceleraran las negociaciones, al grado, nos comentan, que alrededor de las 05:30 horas de hoy determinaron que el aumento al salario mínimo sería del 13 por ciento, con lo que pasa de 278.80 pesos diarios a 325.04, todo con la finalidad para que el anuncio se hiciera en la conferencia de prensa mañanera.

SHEINBAUM BUSCA SACAR JUGO A SORTEO DE FIFA

• De última hora, en Palacio Nacional, dieron a conocer que la presidenta **Claudia Sheinbaum** estará mañana viernes en el sorteo de FIFA, para la definición de los grupos que participarán en la primera fase del Mundial de Fútbol 2026. En repetidas

ocasiones, la mandataria federal ha dicho que no acudirá a la inauguración del certamen futbolístico más importante a nivel mundial y que lo verá desde el Zócalo. Lo que comentan al interior de Morena, es que la titular del ejecutivo federal no quiere exponerse a un abucheo en un evento de esta categoría y sobre todo cuando cientos de millones de personas lo siguen a nivel internacional. Por lo menos, este viernes estará en Washington, donde dice que buscará conversar con el presidente **Donald Trump** sobre temas de interés para ambos países.

MÁS PROTESTAS POR LA LEY DE AGUAS

• De manera sorpresiva, en la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados sacaron una modificación a la orden del día para incorporar la aprobación de la Ley de Aguas Nacionales, que tantas movilizaciones ha generado a nivel nacional. Pese a las protestas de la oposición, el documento pasó y hasta la madrugada de hoy se aprobó en lo particular y ahora tendrá que ser turnado al Senado de la República para su análisis y aprobación. Los productores del campo cercaron San Lázaro y dicen que harán lo propio en la sede de la cámara baja en Reforma e Insurgentes, pues aseguran que los madrugaron con las modificaciones que se realizaron y que no integraron sus propuestas.